



**TSV Kirchensall – Abt. Bogenschießen  
Württembergische Meisterschaft 2011  
Vier Vereinsmitglieder in Heidenheim dabei !**

Für die Landesmeisterschaften in Heidenheim haben sich mehr Teilnehmer aus dem Schützenbezirk Hohenlohe qualifiziert als in den letzten Jahren. Darunter waren auch **fünf Bogenschützen vom TSV Kirchensall**, was schon eine große Leistung ist.

**Christoph Schweizer** konnte leider wegen terminlichen Überschneidungen nicht zum Wettkampf antreten. Ein Vorschießen kam auch nicht in Frage, da der Schütze dann für den Wettkampf nicht gewertet wird und sich also nur für die deutsche Meisterschaft qualifizieren könnte. Die Schülerklasse Compound, in der Christoph schießt, gibt es aber bei den Deutschen Meisterschaften nicht, so dass er auf ein Vorschießen verzichtete.

Sein Vater **Rainer Schweizer** schrammte in der Seniorenklasse Compound denkbar knapp an einer Medaille vorbei und belegte mit 549 Ringen den undankbaren vierten Platz. Die Plätze zwei bis vier lagen jeweils nur einen Ring auseinander!

**Denis Kropf** belegte in der Jugendklasse Compound mit 535 Ringen den fünften Platz, wobei die Plätze zwei bis fünf auch hier jeweils nur ein Ring trennte.

**Elke Kropf** erreichte in der Damen-Altersklasse Compound 531 Ringe und war somit ringgleich mit einer Konkurrentin. Hier entschied dann die Anzahl der Zehner und Neuner leider gegen sie und sie erreichte den sechsten Platz.

**Striffler Alexander** trat in der Jugendklasse Recurve an und erreichte mit 358 Ringen den 46. Platz.

Herzlichen Glückwunsch zu euren Erfolgen. Hoffentlich habt ihr bei den nächsten Wettkämpfen wieder das Glück auf eurer Seite!

Christina Würtemberger, Abteilungsleiterin Bogen